



**5 Pièces**

**97 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83215910**

**1 150 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - Paris VIIIe - FAUBOURG SAINT-HONORÉ Situé à l'étage noble d'un immeuble haussmannien, le Groupe Vaneau vous propose un appartement de réception et familial. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour, d'une cuisine entièrement rénovée, de deux chambres (possibilité trois), d'une salle de bain et d'une salle de douche. Il peut se diviser en deux appartements distincts avec une entrée indépendante sur un studio aménagé. Traversant, il bénéficie d'une belle hauteur sous plafonds et de tout le charme de l'ancien. Une cave complète ce bien. Professions libérales autorisées. Quartier ...

Exclusivity - Paris VIIIe - FAUBOURG SAINT-HONORÉ; Located in the noble floor of a Haussmann building, Groupe Vaneau offers you an exceptional family apartment. It comprises an entrance hall, a double living room, a completely renovated kitchen, two bedrooms (three possible), a bathroom and a shower room. It can be divided into two separate apartments, with an independent entrance leading to a serviced studio. It has high ceilings and all the charm of a bygone era. A cellar completes this property. Liberal professions authorized. Sought-after neighborhood, close to shops and transport. Loi ALUR: ...

## AGENCE VANEAU SAINT-HONORÉ

111 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

